

La Cruz inaugura moderna Sala de Rayos X Dentales

Se proyecta realizar más de 100 prestaciones por semana

LA CRUZ.- La comuna ha dado un importante paso en la mejora de su atención odontológica, con la inauguración de una moderna Sala de Rayos X Dentales en el nuevo Centro de Salud. Este servicio, que no se había realizado antes, permitirá a los usuarios inscritos en el consultorio acceder a atenciones radiológicas de alta calidad.

Aylin Olivares, dentista encargada, comentó que “partimos esta semana con las atenciones. Todo usuario que esté inscrito en el Consultorio de La Cruz puede tener acceso a la atención radiológica. El único requisito es haber pasado por un box de atención dental y que se genere la solicitud para la radiografía dentro del consultorio.”

Para agendar una atención, el paciente debe tomar una hora en el Servicio de Orientación Médico Estadístico (SOME) para la toma de radiografía periapical con la Técnico en Odontología Radiológica (TONS).

Este avance se logró gracias a que el nuevo Centro de Salud cuenta con una sala plomada apta para el servicio, lo que facilitó la compra e instalación del radiógrafo periapical.

Se instaló también una puerta plomada, y se adquirieron collarines plomados, delantales plomados y sensores intraorales para adultos y niños. Además, se contrató a un TONS Radiológico dedicado exclusivamente a este programa.

La implementación de esta Sala de Rayos X Dentales ha sido posible gracias a los recursos asociados a la reforma de la Atención Primaria Universal (APS), donde La Cruz fue pionera en el año 2023. Con este financiamiento, el municipio pudo arrendar este recinto y equiparlo adecuadamente.

Diego Ramírez Evans, director del Departamento de Salud, expresó su satisfacción con este logro y dijo: “Estamos felices de anunciarles a las vecinas y vecinos que hemos respondido a una demanda histórica. La inauguración de la Sala de Rayos X Dentales permitirá a los usuarios tomar sus radiografías aquí en la comuna para seguir con sus tratamientos.”



La implementación de esta Sala de Rayos X Dentales ha sido posible gracias a los recursos asociados a la reforma de la Atención Primaria Universal.